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国際会長テーマ

「思いやりと多様性で結束する」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「誇り・挑戦・進化・輝く未来に We Serve」
キーワード「会員ファースト」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「笑顔で元気に心通わせ We Serve」

キーワード「前進」

今期アワードには楯がついています
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新　役　員

会長就任にあたって
　ライオンズ歴の浅い、何の経験も無い私が今期の会長に就任するにあたり、いまだにこの場
所から逃げ出したい衝動に駆られる事があります。が、その反面コロナ騒動という前代未聞の
事態の中で、沢山の人がこれを乗り越えるべく知恵を出し合って闘っているのを目の当たりに
し、私にも何か出来る事があるかも知れないし、少しでも前に進みたいという思いがフツフツ
と湧いてきました。
　今期は財政的にも非常に厳しい事も予想されていますが、私はこれを底と捉え、この先何が
あってもあの時もやれたんだから頑張れる、というそんな一年にしたいです。私の持てる力は
全て出し切って頑張りますので、皆様何卒宜しくお願い致します。

幹事就任にあたって
　新型コロナウイルス流行のために集会自粛という思いがけない情勢の中、5 月 20 日の第 1
回準備理事会は通信方式で行いましたが、６月 10 日第 2 回準備理事会からは通常の集会形式
で行えるようになり、皆様と一堂に会することの楽しさを改めて実感した今期のスタートでし
た。
　溌剌とした久保紀子会長の主導の元、幹事として精一杯頑張らねばと心新たに己に鞭打って
いる（？）ところです。
　コロナ情勢は予断を許さず、例年通りの活動は難しいかもしれませんが、「前進」を心に「明
るく楽しい」笑顔の一年となりますよう、皆様お一人お一人のご活躍とご協力を心からお願い
申し上げます。

2020 〜 2021 年度 ＬＴ スクールに出席して
2020.6.13 ㈯ 　於：かるぽーと９Ｆ

　10 時に受付、12 時迄スクール予定。川上敦也３ＺＣ（大正ＬＣ）が講師役として待機して
おり、一番乗りの私と一緒に参加者８名の密にならない席の割振りを決めました。川上講師は、

「以前の吉本作（高知桜ＬＣ）のＴＴスクール用資料がありますよ。」と事務局員さんに渡され、
それを今回の参考にさせていただいたとの事。5 年前の事で私もすっかり忘れていました。講
師の優しい口調に判りやすい説明とで、11 時には終了。各クラブでのＬＴの役割も異なりま
すが、それぞれに理解と責任感を持って帰路につきました。

会計・テールツイスターをお受けして
　世界中が大変な状態に陥り、仕事や日常の生活をすることもままならない今、ライオンズ
クラブの会員として また三役として何ができるのか考える一年になりそうです。会計として、
皆様からお預かりした会費やドネーション等を、クラブの運営や事業のために大事に効果的
に使えるよう、また少しでも資金獲得ができるよう皆様と相談しながら進めていきたいと思
います。テールツイスターは、どうすれば楽しい例会になるかを委員会の皆様と考え、工夫
しながら交代で努めたいと思います。イレギュラーな事ばかりで大変であろう会長・幹事の
サポートが少しでも出来れば良いなと思っています。皆様どうぞ宜しくお願いします。

会長

久保　紀子

幹事

釆元　誠子

ＬＴ

吉本　千惠

会計・TT

野村 美代子
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新地区役員・委員長

変革の時代に挑戦
　思いもかけなかった大役をお受けすることになり、初心に帰って、しっかり勉強しなければと
痛感しております。今期は始まる前からコロナ禍の影響で、会は全て中止になりました。“大変
な時こそ、大きく変わる時”　初めてのウェブ会議も経験しました。家に居て会議が出来る便利
な時代です。ちょっと味気ないけれど・・・
ライオンズも効率の良いことは取り入れていく、今は絶好の機会かもしれません。
　酒井地区ガバナースローガン「誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ」。私も自身に鞭打ち、
挑戦の 1 年です。どうぞご指導、ご協力よろしくお願いいたします。

地区委員長を務めます
　世界中に拡がる新型コロナウイルス感染の中、私は荷の重い役をお受けし、既に四苦八苦の状
態です。
　酒井ガバナーの一押しの美化プロジェクトとして身近な公共公園・公共トイレの清掃に取り組
むなど、新しいアクティビティも加わり、おまけに各会議も Wed 会議でと“メカ”に弱い私には、
戸惑う事ばかり！モタモタしている私に「僕の所にきいや！」とうれしいお声が掛り、次期地区
委員会を無事終了する事が出来ました。
　終わってみれば、抜かりもありますがまずは一歩。
何とか皆様の力をお借りしながら桜の会員として頑張りたいと思っております。ご協力よろしく
お願いいたします。

幹事を経験して
　おおらかな会長のお陰で、幹事としての役割を学び
ながら色々な体験をすることが出来ました。７月の土
曜夜市にはじまって、OSEAL フォーラムやコロナ対
策等次々と難題に見舞われ、右往左往の連続でしたが、
仲間の励ましに支えられ何とか無事に年次会合を終え
ることができました。又、立場上、他 LC の記念大会、
審議委員会、会長・幹事会などに出席でき、広範囲の
人たちとの交流の中で得るものも多く、今では感謝の
気持ちでいっぱいです。この体験は今後の活動に何ら
かの形で生かしたいと思っています。支えていただい
た皆様ありがとうございました。

多大なご協力に感謝！
　前会計が、山本会長という恵まれた状況でした。数
字をにらんでいる私に、「だいじょうぶ！」と一言。
ただ、今期は全く予期せぬ「新型コロナウイルス」の
洗礼を受けました。予定は二転三転し、なし崩し的に
引き継ぎとなってしまい、申し訳なく思います。
　個人的には自粛続きで手帳は真っ白に、一人と犬 3
匹の介護と、テレビと晩酌、緊張感ゼロの毎日に、タ
ガが外れたように頭は一層ボーっとゆるやかになって
しまいました。
　皆様の若々しいお姿を見習い、なんとか軌道修正し
ていかなければとあせっています。
　大変な中、多大なご協力をいただき本当にありがと
うございました。

コロナと心
　今期の会長とし
て 25 周 年 も 終 わ
り 26 年 目 の 会 長
として少しのんび
り楽しい例会をと
思 っ て 取 り か か
る。現実は大変、
前半はガバナー公

式訪問に始まり、土曜夜市、年齢に関
係なく高知桜のパワーを見せつけて 2
日間完売。第 58 回 OSEAL フォーラム
で他クラブとの交流（広島）。
　新しい年を迎え、2 月頃より聞いた
事もない新型コロナウイルス感染症。
何コレ？この頃より全てが変化して会
長としての日々の変化。例会中止、メー
ル、FAX の例会が 3 月より始まる。
　会長として会員の皆様にいろいろと
ご迷惑をかける事となる。ライオンズ
でも web 会議、テレワークと IT の会
議と変化する。最後に年次会合（今迄
と違った形）で皆様と笑顔を見ながら
の会（マスクで？）。会長としての締め
くくりができました。
　永尾幹事の人間性に私は救われた 1
年でした。
　皆様 1 年間ありがとうございました。

お疲れさまでした 旧三役

6R-1ZC

五藤　博子

環境保全・
保健福祉・

アラート委員長

市村　佳子

（前）幹事

永尾　朱美

（前）会計

三谷　英子

（前）会長

山本　典子
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　コロナウイルス感染予防の影響でなんとなく重苦し
い雰囲気でも、自然の爽やかな空気に活力を貰いなが
らの参加でした
　マスク姿の参加者は少人数（5 名）ではありましたが、
二手に分かれて火ばさみでゴミ拾いをしました。相変
わらずタバコの吸い殻が目立ち「マナーを守って貰わ
ないと益々敬遠されるよねー」との声や「喫煙者は居
場所が少なくなったのでかわいそうかも？」など同情
心をのぞかせたりしつつ、きれいになった国道を見て
笑顔になり、ゴミを分別して解散しました。

　コロナ禍でも
唯一出来るアク
ティビティに仲
間と会えたひと
ときでした。

　5 時起床。「今日も良い出会いがありますように」と
少し念入りに化粧する。
　朝食の準備をして、6 時に家を出て 6 時 25 分に中央
公園に到着。全員マスク着用に、永野さん手作りマス
クファッションを話題としたり、また RKC 調理製菓専
門学校生の若い学生さんが大勢参加して下さったので、
いつもより広範囲に楽しく清掃作業が出来ました。「早
起きは 175 文の徳」わかるかなぁ！

　コロナ自粛が続く中、三密防止に配慮しながらスクー
ルが開催された。
　今期は特にコロナの影響もあり、退会会員が増加して
いる状況に対し「ボランティアの火は消さずに、入会維
持を継続する為の策」について、時代に取り残されない
よう、危機意識を持ってＬＣメンバーの青・壮・老年皆
が心一つで智恵を出し合って取り組もう！という意気込
みを感じた。
　内容としては、各クラブの現況報告や全国ＬＣの中で
のサクセスストーリーを発表参考にし、各クラブの特色
を生かした方法でこの難局に果敢に取り組んで欲しい
旨、溝渕・菱田新旧ＲＣ・下村１ＺＣ・吉井６Ｒ会員顧
問の講師の皆さまから力強いエールをいただいた。
　まずは、クラブ内の絆を強め、魅力あるクラブ作りに
ついて情報交換の為のグループラインなどを大いに活用
し、コミュニケーションは「密」で行きたいと思った。

　テールツイスターのスクールに委員長代理で参加し
ました。お話は 2ZC 藤戸啓朗講師で、1 時間弱で終わ
りました。
　テール・ツイスターとは何かというお話と、各クラ
ブではどの様な形でドネーションやファインの役目を
しているか、話しました。
　各クラブでドネーション、ファインの集め方、金額
は様々でした。バッチ忘れや早朝清掃欠席でもファイ
ンが課せられるクラブもあります。
　テールツイスターは、明るく楽しい例会に、また気
持ち良くドネーションをしていただける様に心掛ける、
というアドバイスでした。
　今期はコロナの関係で財政が逼迫している様ですの
で、ミニミニバザー開催など、皆さまご協力のほど宜
しくお願い致します。

早朝清掃 コロナ禍の中での国道一斉清掃
　

2020.4.5 ㈰  於：大橋道り〜はりまや橋

（前）幹事　永尾　朱美

早朝清掃
　

2020.5.24 ㈰  於　中央公園

第 2 副会長　田島　徳子

　
　

2020.06.13 ㈯　於　かるぽーと 9F

会員委員長　谷村　理恵

　
　

2020.6.13 ㈯  於　かるぽーと

財務・出席・大会参加委員　近森　明子

LT・TT・会員委員スクール

爽やかなメンバーが掃くとバッチリ！
赤いベストの男性が RKC 調理製菓専門学校の OB 前田さん。

広範囲なので人が
見当たりません。
居るチヤ 2 人。

アクティビティ

会　　議 
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　緊急事態解除後も集会への制約が多いため、例会中
止を続けましたが、年次会合は運営上大切と多数決で
の開催となりました。
　パレスホテルが使えなくて、サウスブリーズホテル
に集った 19 人は、マスク姿で座席空間は広くして先ず
はおいしいお食事から。
　審議事項は 1 件。桑名事務局員雇入れの区切りが 6
月末なので、来る 7 月 1 日からの 1 年間の契約条件が
議されました。今日まで 1 年の経験でのご要望は…通
勤手当増と、出勤日を月・水・金は事務室で、火・木
は自宅でテレワークとしたい旨。かなりの時間、検討
の上、来年 6 月 30 日までの勤務条件を決定。
　さァ次は今日のメイン。五役の引継セレモニー。「意
外なコロナで大変やったネー」って感じ。お誕生祝い
は 3・4・5 月の 7 人、アワードは 100％出席 4 人。
　審議に時間を取ったので、もう会場借り上げの時刻。
3 月 4 日の例会から中止続きで「お久しぶり！」それ
に加えて「執行メンバーさん大変でしたネ。ほんとに、
ありがとう！」

ジュンヨル・チョイ国際会長テーマ

「思いやりと多様性で結束する」

336A地区　酒井公一7R-2Z(高知りょうまLC)ガバナー

スローガン「誇り・挑戦・進化・輝く未来にWe Serve」
キーワード「会員ファースト」

2019〜 2020〜 2021（留任）

第638回例会は〜年次会合〜
　

2020.6.17（水）於：サウスブリーズホテル

PR・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

歴代会長経験者たち

新三役からの花束を「コロナ、大変でしたね」

100％出席賞の 2 人3・4・5 月に生まれた美老女たち久保紀子新会長へ山本典子前会長から
（ノリからノリへ）花束を賜る

例　会
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高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「笑顔で元気に心通わせWe Serve」
キーワード 「前進」

〔基本方針〕奉仕活動を楽しもう！
〔運営方針〕地域を元気にできるクラブ活動
〔事業方針〕委員会を中心に皆で協力して活動しよう

2020〜 2021

１. 事業資金獲得賞 …………………………………………………………………………… 銅 賞
２. 大会参加特別賞 …………………………………………………………………………… 特 別 賞
３. MJF 賞 ……………………………………………………………………………………… 銀 賞
４. 保健福祉賞
　　○骨髄バンク・骨髄提供部門…………………………………………………………… 努 力 賞
５. 薬物乱用防止活動賞
　　○教育現場への啓発活動………………………………………………………………… 優 秀 賞
６. 糖尿病教育部門
　　○青少年に対する教育、啓発活動……………………………………………………… 貢 献 賞
７.IT 推進賞 …………………………………………………………………………………… 努 力 賞
８. 同好会優秀賞 ……………………………………………………………………………… 優 秀 賞
９. アラート賞
　　○救援対策部門賞………………………………………………………………………… 優 秀 賞
10. 国際関係賞
　　A）地元の留学生に対する援助 ………………………………………………………… 金 賞
11. 国際関係賞
　　B）海外クラブと姉妹クラブとの締結 …………………………………………… 特別友好賞

◆第66回地区年次大会　地区ガバナーズアワード

今年は、「新型コロナウイルス感染」という、世界中が想像もしなかった事態に
直面。LC もすべての行事が中止を余儀なくされました。このニュースを記録に

止めようと、新聞見出しの切抜きをファイルしている人がいます。御年 94 歳の松﨑会員。恐れ入りました。（永野）

新型コロナニュース
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皆様、出席できずにごめんなさい！！2000年の12月に入会し
て、かれこれ20年！　一時不在の時もありました。ここで
色々の方々にお目にかかり有意義な時間を持てました。残念
ですが、私は退会しますが、皆様がんばって下さい！！あり
がとうございました。（O・M）

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、まだまだ安心できる状
態ではありませんので、今回の例会は欠席させていただきま
す。お世話になりました。（S・N）

お誕生日の皆様、少し遅れてのお祝い、おめでとうございま
す。つたない会長としてお詫び致します。会員の皆様がいた
からこそコロナにも今のところリスクの一番多い私が感染し
ていません。一年間本当にありがとうございました。来期の
会長をよろしく。（Y・N）

皆さん　一年間おせわになりました。「お金がない！」と
ぎっちり言うてすみませんでした。沢山のご協力ありがとう
ございました。（M・H）

　当委員会は、地区委員の司会により役割、特に交換
留学生の派遣、受け入れを夏期・冬期の年２回行って
います等、基本的な話の後、レオを育成している宿毛
ＬＣ，高知ＬＣが取り組みなど話され、学生に活動資
金を出させられないという話になり、ガバナーの関心
度により支援金が有ったり無かったりするとの事です。
　子ども食堂についても意見交換がありました。会場
に着いてすぐ、地区委員さんから、留学生の受け入れ
は、桜ＬＣさんが一番詳しいから話して下さいと言わ
れ、交換留学生が随分少なくなって心配している事や、
どんな風に受けいれているか等の話をしました。今期、
来期のＲＣも参加され、委員長９名、和やかなうちに
時間ぴったりに終了しました。地区委員から、来期は
留学生の受け入れも、派遣も無いと報告されました。

（2020.4.1 ～ 6.30）

1. 国道一斉清掃
 ………………… 於　大橋通～中央公園南側バス停

4/5（金）　参加者４名
山本・永尾・三谷・久保
RKC 調理製菓専門学校生１名

2. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
5/24 ㈰　参加者 10 名
山本・永尾・三谷・久保・采元・五藤・稲田・

中越・田島・永野
RKC 調理製菓専門学校生５名
6/28 ㈰　
参加者 5 名
山本・久保・永尾・
三谷・岡林
RKC 調理製菓専門
学校生 1 名

　横山玲子さんのご葬

儀には多くの“桜の友”

が参列。そして花束も。

　明るく、前向きの彼

女は、高校で家庭科を

担当し、定年前には管

理職も。だから“忙し

い人”って感じだったのを、70 歳になって山﨑美

惠子会員の誘いで入会。当初は「セレブな集まり

ネ」ぐらいだったけど……やがて“奉仕”がわかっ

てきて……7 年のライオン歴で会長に。「釆元さん

が幹事。嬉しい！」と喜ぶ姿を思い出します。

　そして、地区委員も。でもやがて体調不良で入

院に。実は私、高知女子大の教員時代……次々と 3

人の娘が生まれた頃の学生だったの。小さい大学、

家族的で、私宅で食事会をしたり。だから、桜へ

妹が入ってきたって感じ。

　棺に寝かされ、痩せてはいるけど美しい彼女。「あ

んた、きれい！」と大声で呼びかけた私。玲子さん！

いい人生でしたネ。

次期 YCE.国際関係委員長会報告
　

2020.6.28 ㈰　於　かるぽーと

YCE 国際関係委員会　細木　膺子

横山玲子会員逝く

2007 . 10　　入会
2014〜2015　クラブ会長
2020 . 6 . 22　逝去

初代会長　松﨑　淳子
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第633回（ 4/ 1） 集会なし 0 （ 0） 0 （ 0） 0 0 0
第634回（ 4/15） 集会なし 10,000 （ 1） 0 （ 0） 0 0 10,000
第635回（ 5/13） 集会なし 0 （ 0） 0 （ 0） 0 0 0
第636回（ 5/27） 集会なし 0 （ 0） 15,000 （ 1） 0 0 15,000
第637回（ 6/ 3） 集会なし 260,225 （ 21） 0 （ 0） 0 0 260,225
第638回（ 6/17） 67.8 108,600 （ 5） 1,200 （ 1） 0 0 109,800

合　計 平均 67.8 378,825 （ 58） 16,200 （ 2） 0 0 395,025

今期合計 平均 77.1 917,215 （282） 58,180 5,700 92,700 1,073,795

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：久保紀子　幹事：釆元誠子　会報委員長：松﨑淳子　委員：出来幸江・山本典子・山﨑宏子・田島徳子・永野雅子
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